



LE LYCÉE DE ROLAND GARROS EXISTE DEPUIS 1967.

IL EST CONSIDÉRÉ COMME LE PLUS GRAND LYCÉE DE L'ÎLE ET ACCEUIL DONC DES ÉLÈVES DE TOUTE L'ÎLE CELON LEURS VŒUX D'ORIENTATION. IL A DONC UN INTERNAT PERMETTANT DE SE LOGER.

Lycée Roland Garros



ADAPTÉ À TOUS

Malgré la grandeur de ce lycée, des mesures sont mises en place pour une meilleure accessibilité. Il comporte plusieurs rampes permettant à n'importe qui se de déplacer (ex : porteurs d'handicap)



ORGANISATION DES LIEUX

De nombreux bâtiments composent Rolland Garros mais en se lieu se situe également plusieurs aires de pique-nique en cas de temps limité pour manger. De nombreuses tables sont disposées au lycée.



ABIBAC

Le lycée comprend plusieurs sections notamment la section abibac. Ce programme nous permet de réaliser plusieurs échanges Franco-Allemand, d'étudier certaines matières en Allemand mais aussi d'obtenir un double bac Franco-Allemand



72 Rue Roland Garros, Le Tampon
97430, La Réunion



<http://lycee-roland-garros.ac-reunion.fr>